DEPORTES / 35 Diario del AltoAragón Jueves, 23 de mayo de 2002

CICLISMO

Gran cartel en el Memorial Luis Muñoz

La prueba se disputa el sábado y el reto del C.C.Sabiñáñigo es integrarlo en Copa de España

Mercedes PORTELLA

SABIÑÁNIGO .- El Club Ciclista Sabiñánigo presentó ayer el XIX Memorial Luis Muñoz de ciclismo que se celebrará en la localidad serrablesa este próximo sábado a partir de las 4 de la tarde. El acto tuvo lugar en el Ayuntamiento de Sabiñánigo y contó con la presencia de José Antonio Arcas, vicepresidente del Club Ciclista, el alcalde, Carlos Iglesias, y los patrocinadores del evento deportivo, cervezas Ambar, con su director de marketing, Enrique Torquet, y la entidad bancaria de Ibercaja en Sabiñánigo, Javier Palacín.

José Antonio Arcas explicpo que se mantiene el mismo circuito que la pasada edición, con un trazado de 127,6 kilómetros, "porque creemos que es la mejor opción que tenemos en Sabiñánigo", y que se espera la participación de alrededor de un centenar de corredores. Éstos tomarán la salida en la calle Serrablo, cerca de la Plaza de España, y darán tres vueltas al circuito de Cartirana (incluida la variante) y dos al de Navasa (Sabiñánigo, Hostal de Ipiés, Alto de Navasa con 1.050 metros, Navasa y Sabiñánigo), para llegar a línea de meta sobre las 7 de la tarde. Después se realizará la entrega de trofeos, para los tres primeros de la General, metas volantes, montaña y por equipos.

CARTEL DE LUJO

Por lo que respecta a la participación, están confirmados los equipos Able Intersport Jorri del C.C. Oscense, CAI-C.C. Aragonés (con Héctor Pelegrí, ganador



de la pasada edición), Relax-C.C. Iberia, además del Bodegas Mongardín de Navarra (antiquo Tequi) con Iván Latasa; el Angel Mir de Gerona con Sergio Escobar, el ucraniano Volodymir Sauchenko, Rubén Saez y el oscense Gabriel Martín; El Telco'm Ordoqui con Luis Moyano y Héctor Echavarri; el Aspiroz Sareaegui y el Café Unic Medina Competición. Están pendientes de confirmar el Cafés Baqué y Caja Rural ya que están muy comprometidos con la Copa de España.

En opinión de José Antonio Arcas, Sergio Escobar e Iván Latasa se perfilan como favoritos "pero tenemos el deseo de que se alce con el triunfo algún corredor de casa como Oscar Maza o Gabriel Martín".

EL RETO, INTEGRARLO EN LA COPA DE ESPAÑA

El club ciclista serrablés ha puesto todo el entusiasmo en organizar el Memorial ya que esta prueba se ha quedado como la única en el calendario de organización de la entidad, después de que se decidiera no organizar la Clásica por su alto coste presupuestario. "Nos gustaría, si los apoyos continúan, poder optar con este Memorial a una de las doce carreras seleccionadas por la Federación Española para

la Copa de España, y en ello estamos trabajando". El alcalde, Carlos Iglesias, abundó sobre esta iniciativa, "es difícil pero tenemos detrás la historia de la Clásica. Vamos a intentarlo para que el Club Ciclista tenga una prueba de élite y ése es el reto".

Por su parte, los patrocinadores del Memorial destacaron la labor que viene realizando el Club Ciclista y expresaron su deseo de seguir colaborando en ella para que "esta prueba sea una referente cuando se hable de ciclismo".

Asimismo se destacó la labor que realizan en esta prueba la Policía Local y Guardia Civil en mantener la seguridad.

en el C.B. Granada, Ordín recono-

cería que "hemos mantenido al-

gunas conversaciones pero aún no las hemos concluido. Creo que

las acabaremos y seguiré en el

equipo andaluz".

Piedrafita y Pérez

Dos cadetes de **P.C. Edelweiss** a la selección aragonesa

ALTOARAGÓN

HUESCA.- Los ciclistas de la Peña Ciclista Edelweiss Javier Piedrafita y Alberto Pérez, de categoría cadete, han sido seleccionados por la Federación Aragonesa de Ciclismo, junto a Alberto Sánchez, Antonio Moreno, Enrique Herrero y Javier Cuvero (C.C. Aragonés) y Arturo Ariño (C.C. Utebo) para disputar a lo largo de dos fines de semana la Vuelta al Vallés, en Cataluña. En la prueba se darán cita todas las selecciones de España de esta categoría cadete.

Esta competición tiene su primera jornada el sábado, día 25, con una contrarreloj individual de 3,5 kilómetros; el domingo día 26 se disputará una carrera en línea de 57 kilómetros; el sábado 1 de junio habrá dos sectores, uno de 43 kilómetros en línea y otro una contrarreloj por equipos de 6 kilómetros; finalmente, el 2 de junio habrá una carrera en línea de 70 kilómetros.

BALONMANO

Damont, a la espera

El BM Huesca renueva a **Quique Gómez** y a Garicano

N.L.L

HUESCA .- El Club Balonmano Huesca confirmó ayer la renovación de dos nuevos jugadores para la próxima temporada.

Según confirmó ayer el club oscense a última hora de ayer, dos de los más veteranos del equipo, el capitán Quique Gómez y Rubén Garicano, seguirán vinculados al BM Huesca la próxima temporada, dispuestos a intentar revalidar los éxitos conseguidos esta tempora-

El presidente del club, Ignacio Munuera, se reunió también con Israel Damont.a La reunión se prolongó durante varias horas, y al final tanto directivo como jugador acordaron darse un plazo de una semana para estudiar las posturas e intentar alcanzar un acuerdo.

Hoy y mañana, la directiva del BM Huesca seguirá con las conversaciones con los jugadores.

BALONCESTO

Nacho Ordín firmó en el Libro de Oro de la Ciudad de Monzón

Récord histórico de la ACB en tiros libres

Antonio MARTINEZ

MONZÓN.- El jugador de baloncesto Nacho Ordín fue recibido aver en el Avuntamiento por el alcalde Nicolás Fortuño y el concejal de deportes, José Manuel Solanilla, en reconocimiento al récord de tiros libres en la liga ACB, obtenido por el montisonense en esta última temporada.

Como se recordará, Nacho Ordín, que ha militado en la filas del C.B. Granada, registró 53 de 54 tiros libres lanzados, batiendo el porcentaje histórico que desde hace varios años estaba en poder del mítico jugador aragonés del F.C. Barcelona, Juan Antonio San

Nacho Ordín recibió de manos del alcalde una camiseta con el lema de "Monzón, Cuna de De-

portistas", y los libros de la Historia y el Castillo de Monzón. Además, el escolta montisonense firmó en el Libro de Oro de la Ciudad. Ordín dejó escrita la siguiente leyenda: 'Mi agradecimiento al Ayuntamiento de mi ciudad por reconocer mi récord de tiros libres en la historia de la liga ACB'.

El concejal de deportes, José Manuel Solanilla, aprovechó un momento de la recepción para invitar a Ordín a la inauguración del nuevo pabellón, prevista para finales del verano o comienzos del mes de octubre.

El jugador de Monzón, que ha cumplido 24 años, dijo que "mi historia en el baloncesto, prácticamente no ha hecho más que empezar, por lo que debo aspirar a otras muchas más cosas".

Nacho Ordín pasará unos días



Nacho Ordín, firmando en el libro de Monzón.

de descanso en Monzón junto a su familia, al mismo tiempo que aprovechará para preparar los exámenes de la carrera de Derecho que está realizando.

Sobre su futuro y continuidad

Diario del AltoAragón - 23/05/2002. Página 35